

HUMAS

Penyandang Disabilitas Terima Tali Asih di Posyan Polres Pasuruan

Achmad Sarjono - HUMAS.CO.ID

Apr 21, 2023 - 09:02



PASURUAN - Seorang penyandang disabilitas bernama Angga memulai perjalanan mudik menggunakan motor bebek yang telah dimodifikasi menjadi roda tiga dari Blitar menuju Jember bersama sang ibunda tercinta.



Angga, yang memiliki keterbatasan patah tulang punggung semenjak jatuh dari lantai 3 saat bekerja, merasa terbantu dengan penggunaan motor tersebut.

Hal itu memungkinkan dirinya dapat melakukan perjalanan mudik dengan lebih mudah walaupun dalam kondisi fisik yang tidak memungkinkan.

“Alhamdulillah bisa sampai di Pasuruan. Tadi juga dilayani dengan baik oleh Pak Polisi di Pos,” ungkap Angga, saat mau melanjutkan perjalanan dari Pos Pelayanan (Posyan) Polres Pasuruan.

Ia pun sangat berterimakasih, atas pelayanan petugas yang ada di Posyan Pandaan Pasuruan.

“Terimakasih karena memberi kesempatan pada saya dengan keterbatasan ini untuk mudik bersama ibu,” ungkap Angga.

Meskipun Angga mengalami kendala di beberapa lokasi jalanan yang kurang ramah untuk orang disabilitas, ia berhasil melewati rintangan dan tiba di Pos Pelayanan Terpadu Miniatur Masjid Cheng Ho, Pandaan untuk istirahat.

Di sana, ia disambut oleh jajaran kepolisian yang memberikan pelayanan dan perhatian khusus untuk memastikan keamanan dan kenyamanan perjalanan mudiknya.

“Perjalanan kami masih jauh,nanti istirahat lagi jika ketemu pos,”jelas Angga yang bertujuan mudik ke Jember.

Pada kesempatan itu,bersamaan dengan agenda Kapolda Jatim Irjen Pol Dr.Toni Harmanto, M.H bersama para pejabat utama termasuk Dirlantas Polda Jatim Kombes Pol Muhammad Taslim Chairuddin berkunjung ke Pos Yan Masjid Cheng Ho Pandaan.

Dirlantas Polda Jatim mengungkapkan simpatinya pada penyandang disabilitas seperti Angga.

“Kita harus bisa adil pada setiap warga negara. Untuk saudara kita tadi, ya kita maklumi dengan kendaraan modifikasi. Namun ada 1 syarat yang harus dipenuhi, yakni uji kelayakan kendaraan setelah di modif,” kata Kombes Taslim.

Usai berbincang dengan Angga, Kapolres Pasuruan, AKBP Bayu Pratama Gubunagi juga memberikan tali kasih berupa bingkisan lebaran pada Angga beserta sang ibu.

Sebelum Angga berangkat meninggalkan Posyan Polres Pasuruan di Pandaan ini, Kapolres Pasuruan berpesan padanya untuk selalu berhati-hati saat mengemudi. (*)